



Cuba y Azerbaiyán pueden fortalecer la cooperación en Salud



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, recibió este miércoles a Teymur Musayev, titular de Salud de la nación azerí, quien realiza su primera visita al país caribeño

Yudy Castro Morales, 15 de Noviembre de 2023

Las potencialidades para ampliar los vínculos económicos y comerciales entre Cuba y Azerbaiyán y, sobre todo, fortalecer la cooperación en materia de Salud fueron ratificadas, este miércoles, durante un encuentro del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, con Teymur Musayev, titular de Salud de la nación azerí, quien realiza su primera visita al país caribeño.

En la sede del Consejo de Ministros, en el Palacio de la Revolución, el Jefe de Gobierno dio la más cordial bienvenida al ministro de Azerbaiyán, al tiempo que rememoró la «larga historia y tradición de magníficas relaciones entre ambos pueblos», así como los entrañables nexos entre los líderes de los dos países.

Recordó, además, los excelentes resultados de las visitas a Azerbaiyán del presidente Miguel Díaz- Canel Bermúdez, en octubre de 2019, para participar en la XVIII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL); del vicepresidente Salvador Valdés Mesa, en marzo de 2023, con el propósito de asistir a la Cumbre del Grupo de Contacto del MNOAL y, en junio de 2022, de la vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Ana María Mari Machado.

El Primer Ministro también puso énfasis en «la magnífica reunión» sostenida con su homólogo azerí en la ciudad rusa de Sochi, en junio último, en la cual reafirmaron «la necesidad de avanzar en una mayor

colaboración y en las relaciones económicas y comerciales».



Foto: Estudios Revolución

En esta oportunidad, Marrero Cruz reiteró el total apoyo del Gobierno para concretar un programa de cooperación mutuamente beneficioso en varios sectores de la economía, en especial el de Salud, en los ámbitos asistencial, docente e investigativo; así como en el biotecnológico y farmacéutico.

Teymur Musayev, por su parte, expresó su gratitud por el cálido recibimiento desde su llegada a Cuba, y afirmó que «existen todas las posibilidades para una colaboración muy exitosa en la esfera de la Salud y, en primer lugar, en el campo farmacéutico».

En el encuentro estuvieron presentes, además, el vice primer ministro, Jorge Luis Perdomo Di Lella; el titular de Salud cubano, doctor José Ángel Portal Miranda; el viceministro del ramo, Luis Fernando Navarro Martínez, y la presidenta de Servicios Médicos Cubanos, Yamila de Armas Águila.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**